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В редакцию «Орловской правды» обратился 
Ю.А. Смирнов, проживающий в доме №36 по улице
Лескова в г. Орле. Он рассказал, что в середине 
апреля над всеми подъездами этого дома сняли
старые козырьки, а вот новые повесить забыли.

ОФИЦИАЛЬНО
УКАЗ 

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ
ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными
наградами Российской Федерации

За заслуги в области здравоохранения и
многолетнюю добросовестную работу при�
своить почетные звания:

"ЗАСЛУЖЕННЫЙ ВРАЧ 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ"

ТАРАСОВОЙ Надежде Анатольевне —
заместителю главного врача муниципаль(
ного учреждения здравоохранения "Город(
ская больница имени С.П. Боткина", город
Орел.

"ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК

ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РОССИЙСКОЙ

ФЕДЕРАЦИИ"

ЗОТОВОЙ Любови Алексеевне —
старшей медицинской сестре муниципаль(
ного учреждения здравоохранения "Город(
ская больница имени С.П. Боткина", город
Орел.

Президент 

Российской Федерации  

В. ПУТИН.

Москва, Кремль 
24 ноября 2005 года 
№ 1360

ПЕРСПЕКТИВЫ САХАРНОЙ 

ОТРАСЛИ
Вчера состоялась встреча губернатора

Орловской области Е.С. Строева с руко(
водителем компании "Разгуляй" И.В. По(
тапенко.

В ходе беседы обсуждались перспек(
тивы дальнейшего развития двусторон(
него сотрудничества. В частности, речь
шла об участии компании "Разгуляй" в
создании агрохолдинга, основным на(
правлением работы которого станет вы(
ращивание сахарной свеклы на террито(
рии Орловской области.

Во встрече приняли участие руководи(
тели ряда свеклосеющих районов облас(
ти.

ЭФФЕКТИВНОСТЬ — 

ВЫШЕ ВСЕХ
Известная орловская агрофирма ЗАО

"Маслово" (гендиректор А.Н. Дрогайцев)
по результатам развития молочного жи(
вотноводства за 2002—2004 гг. вошла в
сотню самых передовых в России хо(
зяйств, специализирующихся на произ(
водстве молока, и тем самым подтверди(
ла свое членство во всероссийском клубе
"Молоко(100". Среднегодовое поголовье
коров в агрофирме (в среднем за указан(
ный период) составило 2297 голов (в
2005 году этот показатель вырос до 3 ты(
сяч голов), годовой надой от фуражной
коровы — 3743 кг (нынче ожидается 
3850 кг); прибыль, полученная от реали(
зации молока и молочных продуктов, —
24 млн. 784 тыс. рублей (нынче — 
33,7 млн. руб.); себестоимость центнера
продукции — 105 рублей (нынешний по(
казатель — 260 руб./ц) при цене реали(
зованного молока 258,7 руб./ц (в 2005 г.
— 595 руб./ц); уровень рентабельности —
126,1% (в 2005 г. — 210%). Последний
показатель (к слову, самый важный в
рынке) является самым высоким в Рос(
сии.

11�й ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ

БОЙ "РУССКОГО ТАЙСОНА"
Сегодня в австрийском городе Тироле

состоится 11(й рейтинговый бой восхо(
дящей звезды мирового профессиональ(
ного бокса, воспитанника орловской
спортивной детско(юношеской школы
олимпийского резерва № 8 Дениса Бой(
цова. Его соперник — боксёр из Венгрии
Золтан Петрани. В послужном списке
венгра 28 побед из 44 боёв  (у Дениса
Бойцова 10 побед и всё — нокаутом).

Сейчас Денис, которого окрестили
"русским Тайсоном", выступает за не(
мецкий профессиональный боксёрский
клуб "Универсум" и тренируется под ру(
ководством Фритца Здунека и экс(чем(
пиона мира по версии WBO Артура Григо(
ряна. Среди одноклубников орловского
спортсмена такие известные бойцы, как
Луан Красничий (уступивший не так дав(
но в тяжелейшем поединке чемпиону ми(
ра Леймону Брюстеру), Александр Дмит(
риенко и Руслан Чагаев. 

Профессиональный бой будет транс(
лироваться в прямом эфире на телекана(
ле "Евроспорт" в 21.00 по московскому
времени.

Информагентство
"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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На предприятии он трудится
уже 40 лет, можно сказать, вся
его трудовая биография нераз(
рывно связана с "Орелтекма(
шем".  Пришел после училища,

сначала работал учеником, ос(
ваивал различные станки, изго(
тавливал детали. Со временем
Анатолий Иванович стал одним
из лучших мастеров(токарей,

наставником. На заводе отме(
чают его стремление к универ(
сальности, артистизм в работе. 

Скорость, точность обра(
ботки детали (до сотых милли(
метра) согласно чертежу, зна(
ние технологии, соблюдение
требований охраны труда — в
общем, все свое мастерство и
продемонстрировал на кон(
курсе А.И. Поляков, оставив по(
зади себя представителей 16
областей, в том числе и моск(

вича (у того — третье место). 
Этот конкурс проводится

второй год. Победителей на(
градили нагрудными знаками и
денежными премиями. А.И. По(
лякову вручили серебряный
знак и премию — 40 тысяч руб(
лей.  Кроме того, он получил
специальный приз за много(
летний труд, преданность про(
фессии. Награды победителям
вручал полномочный предста(
витель Президента России в

ЦФО Г.С. Полтавченко (на сним(
ке: награду получает А.И. Поля(
ков). А Анатолий Иванович  по(
дарил полпреду изготовлен(
ный своими руками из цельно(
го куска металла шар  с отвер(
стиями, внутри которого —
еще несколько шаров меньших
размеров. Все удивлялись, как
это он исхитрился сделать
столь необычный сувенир. Та(
кое под силу разве что Левше.    

Юлия РЮТИНА. 

НА ОБЛОМКАХ ЦИВИЛИЗАЦИИ
Заместитель начальника УВД Орловской области Н.А. Щербаков полгода

находился в служебной командировке в Чеченской Республике. Сегодня Ни(
колай Алексеевич делится впечатлениями с читателями «Орловской правды»
о службе в самом неспокойном регионе нашей страны.

ГОРЯЧАЯ ТОЧКА
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БУДУТ ДЕНЬГИ — БУДЕТ И КРЫША

Левша из Орла

В театре «Свободное пространство» состоялась
премьера спектакля «Зелёная Птичка» по одноимён(
ной пьесе итальянского драматурга и философа ХVIII
века Карло Гоцци.

В минувшую субботу в Москве в международном
выставочном центре "Крокус2Экспо", где проходило
совещание руководителей областей ЦФО, состоялось
торжественное награждение победителей конкурса
профессионального мастерства "Мастера Центральной
России" среди рабочих основных профессий. Второе
место в конкурсе занял наш земляк, токарь завода
"Орелтекмаш"  Анатолий Иванович Поляков.

ЗНАЙ НАШИХ!

Уважаемые участники сове(
щания!

Дальнейшее развитие аг(
рарного комплекса в условиях
многоукладной экономики —
одна из приоритетных задач
для власти на Орловщине. Это
стратегическая линия, кото(
рую мы постоянно проводим.
Будем откровенны: многие го(
ды нам приходилось решать
эту задачу в одиночку — госу(
дарство лишь номинально
обозначало свое внимание к
крестьянским проблемам. Что
изменилось сегодня? Главное

— задача развития АПК выдви(
нута в число приоритетных на(
циональных проектов. Мы при(
ветствуем это крайне важное и
давно назревшее решение.
Вместе с тем надо признать,
что это только первый шаг из
тех, что государству еще пред(
стоит сделать навстречу крес(
тьянину. А потому, как и преж(
де, мы в первую очередь долж(
ны рассчитывать на себя, свои
силы и опыт, должны макси(
мально эффективно использо(
вать те ресурсы, которые име(
ются в нашем распоряжении. 

Именно в таком ключе мы и
проводим сегодняшнее сове(
щание. Мне приятно отметить,
что большинство выступаю(
щих в этом зале говорят не о
достигнутом, а о том, что
предстоит сделать, о том, как
добиться решения поставлен(
ных задач. Уверен, наш откро(
венный разговор позволит
многим глубже осознать те не(
простые проблемы, на реше(
нии которых нужно сосредото(
читься в первую очередь. 

(Окончание на 2%й стр.).

Выступление Е.С. Строева
на совещании по вопросам развития малых форм хозяйствования в агропромышленном

комплексе Орловской области в свете реализации приоритетного национального проекта
"Развитие АПК"

г. Орел, 8 декабря 2005 года

1. О проекте закона Орловской
области "О внесении изменений в
Устав (Основной закон) Орлов(
ской области" (второе чтение —
окончательная редакция).

2. О проекте закона Орловской
области "Об областном бюджете
на 2006 год" (второе чтение).

3. О проекте закона Орловской
области "О межбюджетных отно(
шениях в Орловской области"
(второе чтение — окончательная
редакция).

4. О проекте закона Орловской
области "О бюджете Орловского
территориального фонда обяза(
тельного медицинского страхова(
ния на 2006 год" (второе чтение —
окончательная редакция).

5. О проекте закона Орловской
области "О государственном ре(
гулировании производства и обо(
рота этилового спирта, алкоголь(
ной и спиртосодержащей продук(
ции на территории Орловской об(
ласти" (второе чтение — оконча(
тельная редакция).

6. О проекте закона Орловской
области "О сборах за выдачу ли(
цензий на розничную продажу ал(
когольной продукции" (второе
чтение — окончательная редак(
ция).

7. О проекте закона Орловской
области "Об областной целевой
комплексной программе "Моло(
дежь Орловщины (2006—2010 гг.)"
(второе чтение — окончательная
редакция).

8. О проекте закона Орловской
области "О внесении изменения в
статью 4 Закона Орловской обла(
сти "О ежемесячном пособии на
ребенка" (второе чтение — окон(
чательная редакция).

9. О проекте закона Орловской
области "О внесении изменения в
Закон Орловской области "Об 
оплате труда работников госу(
дарственных учреждений Орлов(
ской области" (второе чтение —
окончательная редакция).

10. О проекте закона Орлов(
ской области "О внесении изме(
нений в Закон Орловской области
"О системе органов исполнитель(
ной государственной власти Ор(
ловской области" (второе чтение
— окончательная редакция).

11. О проекте закона Орлов(
ской области "О внесении изме(
нений в Закон Орловской области
"Об областном бюджете на 2005
год" (первое чтение).

12. О проекте закона Орлов(
ской области "О внесении изме(
нений в Закон Орловской области
"О внесении изменения в статью 1
Закона Орловской области 
"О льготах по платежам в област(
ной бюджет на 2004—2005 годы"
(первое чтение).

13. Об итогах ежегодного кон(
курса областных и районных
средств массовой информации
на лучшее освещение деятельно(
сти областного Совета народных
депутатов и представительных
органов местного самоуправле(
ния.

14. О плане законотворческой
деятельности Орловского обла(
стного Совета народных депута(
тов на 2006 год.

15. О плане работы контроль(
но(счетной палаты Орловской об(
ласти на 2006 год.

16. О назначении мировых су(
дей Орловской области.

Извещение
16 декабря 2005 года в 10 часов в здании администрации
области состоится сорок седьмое заседание Орловского
областного Совета народных депутатов с повесткой дня:

Развитие аграрного комплекса —
приоритетный национальный проект

Первым на заседании был рассмот2
рен вопрос о состоянии и развитии орга2
низации закупок товаров, выполнении
работ и оказании услуг для областных
государственных нужд. По информации
заместителя губернатора Н.Н. Цикорева, в
2005 году общая сумма закупок продукции
за счет средств консолидированного бюд(
жета области составила более 2,4 млрд.
рублей, из них свыше 1,1 млрд. рублей при(
ходится на долю областных государствен(
ных нужд. Областными заказчиками прове(
дено 157 конкурсов на размещение заказов
на поставку продукции для государственных
и муниципальных нужд, стои(
мость 267 заключенных конт(
рактов составила почти 496 млн.
рублей. С 1 января 2006 года
вступает в силу Федеральный
закон № 94(ФЗ от 21 июля 2005
года "О размещении заказов на поставки
товаров, выполнение работ, оказание услуг
для государственных и муниципальных
нужд", имеющий прямое действие и более
детально регламентирующий многие во(
просы размещения заказов. Закон приме(
няется при размещении заказов на постав(
ки продукции стоимостью свыше 60 тыс.
рублей.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
Е.С. Строев поручил соответствующим
службам внести предложения по совершен(
ствованию нормативного регулирования
сферы госзакупок, прежде всего в вопросах
контроля за эффективностью расходования
бюджетных средств и системы организации
конкурсов. В этой связи губернатор предло(
жил особое внимание обратить на действия
органов местного самоуправления: боль(
шая часть закупок, на сумму около полутора
миллиардов рублей, приходится именно на
их долю. Контрольным органам необходимо
активизировать свою работу. Необходимо
также включить депутатов и представителей
контрольных служб в состав всех конкур(
сных комиссий, что позволит обеспечить
большую открытость в их работе. Губерна(
тор поручил принять меры, направленные
на повышение роли службы единого госу(

дарственного заказчика (ОГУ "Орелгосза(
казчик") в вопросах государственных заку(
пок.

Вторым на заседании был рассмот2
рен вопрос о мерах по реализации фе2
деральной целевой программы "Жили2
ще" в рамках национального проекта
"Доступное и комфортное жилье —
гражданам России". По информации на(
чальника управления строительства и ре(
сурсоэнергосбережения А.Г. Кислякова, Ор(
ловской областью направлены заявки для
вхождения в федеральную целевую про(
грамму "Жилище", которая является со(

ставной частью национального проекта.
Часть мер по обеспечению доступности и
росту объемов строительства доступного
жилья зафиксирована в утвержденных 12
нормативно(правовых актах Орловской об(
ласти, в которых обозначены меры по соот(
ветствующим организационно(техничес(
ким, бюджетно(финансовым мероприяти(
ям. Предстоит разработать еще несколько
подобных нормативных актов. К приоритет(
ным направлениям отнесены увеличение
объемов ипотечного жилищного кредитова(
ния, повышение доступности жилья, увели(
чение объемов строительства, выполнение
государственных обязательств. Выполне(
ние программы разделено на два этапа:
2006—2007 годы и 2008—2010 годы. Было
отмечено также, что в последние годы на
Орловщине неуклонно увеличиваются объ(
емы ввода в эксплуатацию благоустроенно(
го жилья. В этом году в области намечено к
пуску 265 тыс. квадратных метров жилья, в
Орле — 150 тыс. В расчете на одного жите(
ля будет введено 0,3 квадратных метра жи(
лья (по стране — 0,2). В проектно(строи(
тельном процессе задействовано около 500
организаций малого и среднего бизнеса.
Расширены номенклатура и объемы выпус(
ка местных стройматериалов и конструк(

ций. Существенный позитивный опыт нара(
ботан в ходе реализации программ "Сла(
вянские корни", "Жилье для молодой се(
мьи", принята программа переселения
граждан из ветхого и аварийного жилья. К
2010 году, по расчетам, в области будет
ежегодно вводиться около 530 тыс. квад(
ратных метров жилья, а всего за ближайшие
шесть лет будет построено более 2 млн.
квадратных метров квартир, общий объем
инвестиций составит 37 млрд. рублей (в це(
нах 2005 года).

Подводя итоги обсуждения, губернатор
прежде всего подчеркнул особую актуаль(
ность принятия на областном уровне всех
нормативных актов, необходимых для того,
чтобы включиться в федеральную програм(

му и привлечь в область федеральные
средства для реализации программы
доступного жилья. На будущий год об(
ластным бюджетом уже предусмотрено
выделить 50 млн. рублей для развития
ипотеки, 100 млн. рублей — на снос

ветхого и аварийного жилья. Однако для вы(
полнения общей строительной программы
ресурсов региона недостаточно. Губерна(
тор также вновь поднял вопрос строитель(
ства завода по производству цемента: по(
требность в таком производстве сказывает(
ся все острее. Это позволит не только обес(
печить область важнейшим строительным
материалом, но и поможет реально удеше(
вить возводимое жилье. Е.С. Строев отме(
тил, что строительный комплекс должен
развиваться не только в Орле, но и в Мцен(
ске, Ливнах, Болхове, других райцентрах и
на селе. "Нам нужен механизм запуска
строительства именно на местах, с соответ(
ствующей государственной поддержкой",
— сказал Е.С. Строев. При этом у государ(
ства должна оставаться возможность выде(
ления бесплатного жилья малообеспечен(
ным гражданам.

По предложению губернатора коллегия
администрации области в ближайшее время
вновь рассмотрит вопрос нормативной базы
предложенной программы строительства.

В заседании коллегии принял участие
председатель областного Совета народных
депутатов Н.А. Володин.

Пресс%служба 
губернатора области.

Заседание коллегии

Состоялось заседание коллегии администрации области, которое провел
губернатор Орловской области Е.С. Строев.


